



A l'attention de Monsieur le Recteur d'Académie de Strasbourg

6 rue de la Toussaint  
67000 Strasbourg

Strasbourg, le mardi 26 septembre 2023

Objet : demande d'audience

Monsieur le Recteur,

L'intersyndicale des représentant·es des personnels du premier degré de l'Éducation nationale du Bas-Rhin, composée de la CGT éducation, du FNEC FP FO, de la FSU-SNUipp67, du SE-UNSA67, du SNALC, du SNE, du SNES-FSU, du Snudi-FO, de Sud éducation ainsi que les associations représentantes des parents d'élèves APEPA, UNAAPE et FCPE sollicitent une audience, mardi 3 octobre 2023 à 11h, pour porter devant vous la parole des acteurs et actrices de l'école inclusive : AESH, enseignant·es et parents d'élèves du département. Un rassemblement se tiendra à ce moment-là devant le rectorat.

En effet, le constat de nos organisations et associations est dramatique : cette nouvelle année scolaire n'augure aucune amélioration significative pour les AESH que l'institution maintient dans la précarité en continuant de leur refuser un réel statut de fonctionnaire de catégorie B.

L'école de la République manque cruellement de moyens pour assurer correctement l'accueil des élèves en situation de handicap, le recrutement d'AESH étant déficient dans le département. Des alertes nous parviennent de toutes parts concernant des AESH en nombre insuffisant pour pourvoir les besoins dans les écoles et établissements scolaires du département. De manière plus générale, l'école inclusive et son organisation en PIAL engendrent de nombreuses situations problématiques que nous souhaitons porter à votre connaissance afin d'améliorer les conditions de travail des personnels que nous représentons ainsi que les conditions d'accueil de tous les usagers et usagères de l'école.

Dans l'attente de vous rencontrer, soyez assuré, Monsieur le Recteur, de notre profond dévouement au service public d'éducation.

- Yannick LEFEBURE, secrétaire départemental du SNUDI-Force Ouvrière Bas-Rhin

- *Florence Fogelgesang, co-secrétaire départementale FSU67*
- *Laure Trémoières et Didier Charrié, co-secrétaires départementaux du SE-Unsa du Bas-Rhin*
- *Mathieu FERBACH, secrétaire départemental SNE-CSEN du Bas-Rhin*
- ...